

Neunzehnter Abschnitt.

Ankunft zu München. Beschreibung der Stadt. Die Bewohner von München. Anekdoten von einigen Sängern. Das königliche Residenzschloß. Der Hof- und englische Garten. Das Hoftheater und das Theater an dem Isarthor. Die Gemäldegalerie. Die Akademie der Wissenschaften. Die Bibliothek. Das Zeughaus. Luftfahrt nach Nymphenburg und Schleissheim. Leichenbegängnisse.

Auf der geradesten Straße rollte nunmehr unser Wagen der Stadt München zu. Bis jetzt hatten wir nur einige von Baierns neuerworbenen Provinzen kennen gelernt, nun sollten wir auch mit Alt-Baiern bekannt werden.

Die Straße führte uns über Kaufbeuren und Landsberg. Wir bekamen aber auf derselben nicht viel Sehenswürdiges zu Gesicht, bis wir nach Nymphenburg und in die Nähe der Residenz kamen, die sich endlich auf einer großen